

Sie ist erfolgreiche Unternehmerin – Gründerin und CEO von Dragonfly Finance und sorgt für Frauenpower im Finanzbereich

Frau Dr. Lederer-Pabst, Sie haben ein Unternehmen gegründet, es ist zu 100 Prozent weiblich. Diversity im Finanzbereich. Zufall oder Absicht?

Absicht! Ich durfte am eigenen Leib erfahren, was es heißt eine Führungsfunktion in einem weltweiten Konzern infolge Mutterschaft verlassen zu müssen. So habe ich mein eigenes Unternehmen gegründet und biete seither qualifizierten Frauen die Flexibilität, die sie für ihre Mutterrolle benötigen – bei gleichzeitig spannendem Berufsumfeld und gutem Gehalt. Mütter leisten Unglaubliches, sie gehören gefördert und ausreichend versorgt. Jede vierte Frau ist in Österreich von Altersarmut betroffen, das darf einfach nicht sein! Außerdem ist es mir ein großes Anliegen Gender Equality in unserer Gesellschaft zu fördern und gerade der Wirtschafts- und Finanzbereich hat noch ziemliches Aufholpotenzial.

Wobei werden Sie nicht müde?

Ich werde nicht müde über ESG und Impact Investing zu sprechen, über nachhaltiges Wirtschaften und die Rolle der Frauen in diesem Zusammenhang, über die Millennials, die für uns auf die Straße gehen, und die Sustainable Development Goals der UNO, die diese weltweite Nachhaltigkeits-Bewegung vorantreiben. Es bereitet mir viel Freude weibliche Werte in die Welt zu tragen, denn eine Zeit, in der das Überleben unseres Planeten gesichert werden muss, braucht eine neue Art von „Börse“. Eine, an der zunehmend soziale und ökologische Werte gehandelt werden. Es braucht den Paradigmen-



wechsel im Finanzbereich. Nachhaltiges Wirtschaften ist für zukunftsorientierte Unternehmen keine Option mehr, es ist zu einer Notwendigkeit geworden. Es gibt eine Vielzahl an Studien die belegen, dass Frauen an strategisch wichtigen Positionen den langfristigen, nachhaltigen Unternehmenswert und Profit erhöhen.

Wo sehen Sie Chancen für Frauen in der Zukunft?

Ich glaube, dass Frauen DIE Profiteure der digitalen Transformation werden, denn vor allem männliche, verstandesbasierte Fähigkeiten wie Logik werden auf Systeme mit Künstlicher Intelligenz, also Maschinen, übertragen. Vertrauen, Intuition,

Empathie hingegen sind die kaum ersetzbaren Eigenschaften des Menschen – und das sind weibliche Qualitäten, da sind wir Frauen stark. Diese Themen bieten die Chance, die Genderschere zu schließen. Die Digitalisierung mit ihrer disruptiven Kraft stellt die Weichen ganz neu. Mutige Frauen braucht diese Welt, ich freue mich darüber!

Dr. Susanne Lederer-Pabst
www.dragonfly.finance



dragonfly
finance